

# 園だより

学校法人キリスト教北光学園

北光幼稚園



2022年度 1月号

電話・ファックス 011-891-3190 / 〒004-0021 札幌市厚別区青葉町7-1-32

ホームページアドレス <https://hokkoyouchien.com/>

## 乗り越えてクリスマス！

園長 南部 一郎

先月の末、園児や職員に新型コロナウイルスの感染が広がり、急遽、4日間の臨時休園の措置をとりました。アドベントに入り、これからクリスマスに向けての準備や練習が本格的になるところでの休園は辛いものでした。「はと組の子どもたちは、劇のせりふを覚えられるだろうか。」「ひつじ組の子どもたちは、キャンドルの火をうまくつなげるだろうか。」「ゆり組や、ぶどう組の子どもたちは、歌を全部歌えるだろうか。」大人たちは、あれこれと思い巡らして心配をしていました。しかし、子どもたちのパワーは素晴らしいもので、その後の練習では、大きな歌声が園内に響き、キャンドルサービスの練習も少ない回数で子どもたちは上手にできるようになっていきました。そして、ページェント主役のはと組の子どもたち…せりふは何とか覚えてきたものの、ホールに集まって劇が始まると、緊張もあり立てなかつたり、声が聞こえなくなったり…と、本番を前に厳しい状況になってきました。特に今年は、プレクリスマスを年中以下の保護者の方々に公開して観ていただくことになっていたため、練習の回数が少なく不安に思う子にとっては、大きなプレッシャーを感じる場面となったと思います。「練習だから失敗していいんだよ。」「先生と一緒にせりふを言おうね。」という、はと組担任の言葉に励まされて、クリスマスの衣装を身にまとった年長の子どもたちは、ちょっと安心しているように見えました。そして、プレクリスマスから1週間。様々な自分の課題に向かい練習を重ねる中で、自分たちでせりふの言い方や演技を工夫する姿、助け合う姿が見られるようになってきました。



そして迎えた先週の本番、クリスマス礼拝・ページェント。ホールに響く元気な歌声、自信をもって演技をする子どもたち、スムーズに広がるキャンドルの光…1週間で、こんなに子どもたちは力をつけたのだ！と子どもたちが持っている底力に感動させられました。コロナを乗り越え、自分の限界を乗り越えて、クリスマスをつくり上げた一人ひとりの子どもたちに大きな拍手をおくりたいと思います。

さて、明日から冬休みが始まります。新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない日々、のびのびとあそべる冬休みにはならないかもしれませんが、ご家庭でゆっくり過ごし、お子さんにはお手伝いなどもさせてほしいと思います。そして、第3保育期の始業日には、また一回り成長した姿を見られることをたのしみにしています。皆様、どうぞ、よいお年をお迎えください。

# ☆1月生まれのお誕生会

1月27日(金)



## ◆お誕生会会食メニュー(1/27)◆

- ・わかめごはん
- ・北海道産秋真ホッケフライ
- ・切干大根の和え物 ・おみそ汁

## 【1月の予定】

: おむすびランチ

: お弁当

: 給食

: ひよこクラス

: たまごひろば

日	月	火	水	木	金	土
12/25	26	27	28	29	30	31
	預かり①	預かり②	預かり③	冬休み ~1/18 ※預かりお休み		
1/1	2	3	4	5	6	7
元日	預かりお休み	預かりお休み	預かり④	預かり⑤	預かり⑥	
8	9	10	11	12	13	14
	成人の日	[口座振替] (諸費) 預かり⑦	預かり⑧	預かり⑨	預かり⑩	
15	16	17	18	19	20	21
	預かり⑪	預かり⑫	預かり⑬	第3保育期 始業日 (午前保育)		
22	23	24	25	26	27	28
		ほっとたいむ			合同礼拝<献金> お誕生会 《お誕生会会食》	ホーム カミングデイ (13:00~ 15:00)
29	30	31	2/1	2	3	4
	 個人懇談① (午前保育)	個人懇談② (午前保育)	 個人懇談③ (午前保育)	個人懇談④ (午前保育)		

※新型コロナウイルス感染症の状況により、行事予定が変更になることがありますので、ご承知おきください。



## 冬休みの生活

コロナウイルスの影響もあった第2保育期でしたが、みんなのしく過ごすことができました。明日から冬休みが始まります。お休みの間、健康に気をつけ充実した日々をお過ごしください。

- \*生活リズムをくずさぬよう、早寝・早起きを心がけましょう。
- \*新型コロナウイルス感染症には、十分注意をしましょう。毎日の体温測定、健康観察も忘れずにしましょう。(冬休み明けには、引き続き体温記録表を登園の際に、玄関か、バス乗車時にお見せください。)
- \*テレビ・タブレット等の動画の見過ぎや、電子ゲームのし過ぎに注意しましょう。
- \*交通事故には十分に気をつけ、軒下などの危険な場所では、あそばないようにしましょう。
- \*できる範囲のお手伝いもしてみましょう。

冬休みの間には、親子で一緒にお料理をしてみたり、家族で雪かきや雪あそびをしてみたり、伝統的なあそびをしたり…普段の生活ではなかなかできないことを、ゆっくりやってみるのもよいと思います。どうぞ、「我が家オリジナル」の冬休みをおたのしみください。

### 第3保育期始業日=1月19日(木)…午前保育(預り保育は行います)

#### 《持ち物》



- ① こひつじノート                      ②うわぐつ                      ③マスク、マスクケース
- ④水筒                                      ⑤汗拭きタオル
- ⑥12月の体温記録表
- ⑦冬休みの記録(冬休み明けの生活や支援の参考にさせていただきます。)
- ⑧カラー帽子(洗濯には漂白剤は使わず、ゴムが伸びていたら取替えをお願いします。)
- ⑨着替え袋      ⑩スモック
- ⑪連絡帳

連絡帳には、第2保育期のお子さんの様子など、お気付きのことをお書きください。

冬休みの様子は、⑦の冬休みの記録にお書きください。

- ⑫ケープ～(ひつじ組、ゆり組、ぶどう組)クリスマスで使用したケープを持ち帰りますので、ご家庭で洗濯をし、アイロンをかけてください。糊付けは必要ありません。

#### 【休み中の緊急の連絡について】

- \*土曜日・日曜日・祝日、12月29日(木)～1月3日(火)は、休園日です。
- \*預かり保育の変更などの連絡がある場合には、平日の7:45～17:00に日直が対応いたしますので、電話で連絡をお願いします。(011-891-3190)
- \*預かり保育実施日は、基本的に日直と、預かり保育担当者がおります。
- \*緊急時の連絡先=日直時間内の場合は幼稚園へ。
- \*休日等に緊急の連絡がある場合には、幼稚園のホームページ内のメール送信フォームから、メールを送ってください。
- \*もしも、新型コロナウイルスに感染した場合には、必ず園までお知らせください。



～始業日に、大きくなったみなさんに会えるのをたのしみにしています。～



## 個人懇談

1/30~2/2

先日のおたよりでもお知らせしましたが、個人懇談を、1月30日（月）、31日（火）、2月1日（水）、2日（木）の4日間で行います。（時間は14時30分以降を予定しております。）

今回の個人懇談では、担任と保護者の皆様とで、お子さんの成長を確かめ合い、進級や進学への見通しを持ったり、また、冬休みの様子をお伝えいただいたりしたいと考えております。懇談の予定については、本日別紙で各担任よりお知らせいたしますので、ご来園いただきたいと思います。なお、ご来園の際には、上履き（スリッパ等）をお持ちいただき、玄関で検温と手指消毒にご協力をお願いします。

今後、新型コロナウイルスの感染症拡大の状況により、日程の変更等の可能性があることをご承知おきいただきたいと思います。



## 卒園証書用個人写真・卒園集合写真撮影

2月には、はと組（年長）の卒園証書フォルダー用に一人ひとりの写真を撮影します。また、卒園記念集合写真も撮影する予定です。当日は、卒園式に着る予定の服装をご用意いただきたいと思います。日程等、詳細は、1月のクラスだよりでお知らせいたします。

### 《2月の主な予定》

- 1日（水）個人懇談③（午前保育）
- 2日（木）個人懇談④（午前保育）
- 8日（水）入園説明会・一日入園
- 10日（金）2月のお誕生会
- 16日（木）北光フェスタ（ゆり・ひつじ組）
- 17日（金）北光フェスタ（ぶどう・はと組）
- 21日（火）ほっとたいむ
- 24日（金）イースター礼拝 3月のお誕生会
- ひよこクラス 1日（水） 6日（月） 13日（月）
- たまご広場 9日（木）



※新型コロナウイルス感染症の状況により、中止や変更の可能性があります。

### <新園舎への引越し>

先月もお知らせしましたが、いよいよ新園舎への引越しの日程が決まりました。

以下のようになりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

- 3月2日（木） 午前保育 預かり保育あり <引越し準備>
- 3月3日（金） 臨時休園 預かり保育なし <新園舎へ引越し>
- 3月4日（土）・5日（日） 新園舎で保育準備
- 3月6日（月） 新園舎で保育開始

※3月3日（金）に予定していたイースター礼拝と3月のお誕生会は、1週間繰り上げて2月24日（金）に行います。

○お願い…引越して使用しますので、ご家庭で不要になった段ボールがあれば、いくつでもけっこうですので、幼稚園にお持ちいただければ幸いです。ご協力、よろしくお願いいたします。